
令和２年度第１号

４月７日，江丹別小中学校（新中学生２名），嵐山小中学校（新小学生１名，新中学生

３名）の両校で入学式が行われました。

保育所につきましては，嵐山保育所は，入所者がなく休所中ですが，江丹別保育所は，

４月２日に入所式を行い，１名が入所しました。

夢と希望に胸ふくらませたこどもたちを，暖かく見守っていきましょう。

江丹別保育所

エタンペッから

昨年４月から江丹別小中学生を対象とした放課後の居場所として，「エタンペッ」

ができてから早いもので１年が経ちました。

１年間運営サポーターとして務められた林崎さんに変わり，今年から熊澤さんが

担当することになりました。運営委員

長の荒川恵美子さん，支所会計年度任

用職員の北井さん他４名の協力を得て

運営しています。

現在は，２年生２名，４年生１名，

６年生１名の計４名が放課後や学校の長

期休業中に，主に市民交流センター和室

でゲームなどをしたり，ホールで遊んだ

り散歩に行き，毎日賑やかに楽しく活動

しています。

江 丹 別 通 信 江丹別公民館から

令和２年度の「江丹別百寿大学」は，新型コロナウイルス感染拡大を防止するた

め，８月末まで全ての講座を中止しております。従いまして，江丹別市民委員会

女性部との共催で行っておりました，陶芸教室，となりまち探検隊についても中止

とさせていただきます。

なお，百寿大学の開講式は令和２年９月２日（水）を予定しております。

【本年度の主な公民館事業開催予定】

・１０月２１日 フラワー工芸［女性部共催］

・１０月２４日 ハロウィーンカボチャ作り［オープン講座］

・１１月１４日 クリスマスリース作り（嵐山分館）

・ １月２３日 料理教室（嵐山分館）

上記行事は，嵐山分館事業・市民委員会女性部共催又はオープン講座となっていま

す。参加希望の方は申込みの上，参加が可能です。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため，皆様にはご不便をお掛けいたしますが，

よろしくお願い申し上げます。

支所・公民館からの異動について

本年度，支所において浅谷支所長から安藤支所長に，森光主任から青山主査に変わり

ました。公民館での異動はありませんでした。

地域の活性化に皆様とともに頑張りたいと思いますので，今後とも，よろしくお願い

します。

江丹別支所 支所長 安藤 泰愛 (あんどう やすなり)

副支所長 藤田 真史 (ふじた まさふみ)

市民係主査 青山 強（あおやま つよし）

江丹別公民館 館長 鈴木 英俊（すずき ひでとし)



江丹別地区社会福祉協議会から

新型コロナウイルス感染症による影響を受け，今年度の総会とふれあい花見を中止

といたしました。常任理事会のみ開催し役員の改選と補充を決定しました。

新役員は次のとおりです。

会長 山本 融 副会長 東 秀喜

会計 北井 早紀 監査 坂下 武

常任理事 鈴木 やす代， 野口 愛子， 岸本 雅代

事務局 鹿野 末吉

江丹別まちづくり推進協議会・実行委員会から

６月１９日に，まちづくり推進協議会とまちづくり実行委員会を開催し，令和２・

３年度役員と，本年度の事業計画を決めました。

○まちづくり推進協議会

会長 荒川 信基 副会長 菅原 彰

委員 荒川 香里，伊勢 昇平，河原 晴彦，坂下 武，佐藤 純子，

鈴木 やす代，廣長 賢治

○事業計画

絵はがき作成事業，ぐるっと江丹別魅力満載マップの改訂，インターネットによ

る地域ＰＲを継続するほか，防災訓練の実施など地域防災の検討を行うこととなり

ました。

今後とも，住民の方々のご協力をよろしくお願いいたします。

発行元 江丹別まちづくり実行委員会

旭川市江丹別町中央 旭川市江丹別支所内

℡ 0166-73-2001 Fax 0166-73-2055

ホームページ「江丹別（そばとチーズのえたんべつ）」

URL→http://etanbetsu.com/blog

QRコードは右のとおりです。

江丹別市民委員会から

令和２年度は，新型コロナに振り回されながら幕が開きました。

年度当初に開催した総会も，危険防止の観点から，役員会で審議いただいた議案書を

皆さんに配布し，総会とすることとなりました。内容をご検討いただいたことと思っ

ています。お気づきのことがありましたら，町内会長等までお申し出ください。

活動計画については，身を護る行動制限等で大きな変更を強いられております。今

後の行事等については，役員会等で協議しながら，決定事項を皆様にお知らせしてい

きます。

現在まだ，「新北海道スタイル」の中でコロナとの戦いが続いています。会員の皆

様には，このコロナに負けない気力と体力を維持されますよう強く願っています。

嵐山市民委員会から

令和２年度定期総会については４月26日開催予定でしたが，新型コロナウイルス発

生の影響により，市民委員会の皆様には書面決議の方法でご協力をいただいた次第です。

令和２年度の事業計画については，嵐山地区振興開発の促進，道道・市道・市費小河

川改修継続要求及び各種公害対策，森林管理署への協力，各町内会の再編，その他に

嵐山小中学校の継続への協力，農地・水・環境保全協議会への協力などとなっており

ます。

令和２年度は役員改選期でしたが，定期総会中止になり，役員の方で逝去された方

がおられ，各町内会も暫定単年度任期となりました。

役員構成は以下のとおりです。

会 長 品川 功 副会長 河原 晴彦

会 計 土佐 英二 監 事 野口 堯，高原 孝治

総務広報 橋本 祐一 女性部 廃部

【江丹別通信・編集担当より】

今年度は新型コロナウイルスなどの影響により，いつもより遅い時期での発行となって

しまいましたが，地域の方々に発信したい話題や出来事など，ありましたら江丹別支所内

の「江丹別まちづくり実行委員会」までお寄せください。今年１年もよろしくお願いしま

す。


